

Bupati Samosir Pimpin Apel Perdana 2024, Seluruh Pegawai Diminta Tingkatkan Kinerja untuk Kesejahteraan Masyarakat

Karmel - SAMOSIR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 2, 2024 - 20:29



Bupati Samosir saat memimpin apel perdana 2024 di Halaman Kantor Bupati Samosir

SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST menegaskan agar seluruh pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) yang bertugas di lingkungan Pemerintah Kabupaten Samosir memperbaiki kinerja untuk pencapaian program yang sudah direncanakan sebelumnya

Penegasan itu disampaikan oleh Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST saat memimpin apel gabungan hari pertama masuk kerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Samosir usai libur tahun baru 2024, di Halaman Kantor Bupati Samosir, Selasa (02/01/2023).

"Kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) yang bertugas di lingkungan Pemerintahan Samosir agar meningkatkan kinerja, terkhusus bagi pimpinan OPD agar memanfaatkan seluruh potensi yang ada, evaluasi secara berkala di dinas masing-masing,

Selain itu, seluruh jajaran pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) diminta untuk sadar dan menanamkan dalam diri masing-masing, bahwa Aparatur Sipil Negara (ASN) bekerja karena masyarakat, maka harus memikirkan kesejahteraan masyarakat.

Oleh karena itu, pimpinan seluruh OPD diharapkan mampu menciptakan suasana yang kondusif, maju bersama-sama untuk mencapai target, sebaliknya seluruh jajaran di OPD ditekankan pro aktif memberikan saran dan masukan demi kesejahteraan masyarakat,"tegas Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Lebih lanjut disampaikan, untuk mencapai target tersebut diperlukan koordinasi dan kerjasama yang baik antar lintas sektoral dengan mengesampingkan ego sektoral yang terkesan menunggu dan merasa bukan tanggung jawab.

Ia juga mengingatkan Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk tidak terlibat dalam politik praktis, berkampanye apalagi menjadi tim sukses. ASN diminta menaati aturan, bijak menentukan pilihan tanpa terlibat aktif dalam politik.

"Kalau ada yang meminta jadi tim sukses sampaikan ke saya, selalu pembina parpol di Kabupaten Samosir saya akan melakukan tindakan tegas dan terukur. "Kita tegak lurus untuk menjaga kondusifitas dan menyukseskan pemilu,"tegasnya lagi. ()